

Éco spiritualité: créer des liens avec notre milieu de vie

Mercredi le 17 mai à 19h00



L'une des causes spirituelles de la crise écologique est notre déconnexion de la nature. Afin de mieux prendre soin de l'environnement, il est essentiel de se reconnecter avec elle.

La tradition chrétienne est riche d'exemples inspirants: saint Benoît, saint François d'Assise, sainte Kateri Tekakwitha, saint Colomba d'Iona et sainte Hildegarde de Bingen nous livrent des secrets sur leur relation avec la Création de Dieu. En effet, ils croyaient que Dieu s'est révélé dans deux « livres » : la Bible (Parole de Dieu) et la nature (créée par sa Parole). Dans cet entretien, dans cet échange, dans cette conférence, nous explorerons surtout des textes bibliques qui répondent à certaines de nos questions existentielles actuelles en compagnie de Norman Lévesque, Spécialiste des questions de spiritualité et d'écologie.